Liebe Schülerinnen und Schüler,

nun gehen die <u>Herausforderungen</u> in die 'heiße Phase', das heißt ihr startet jetzt mit der Arbeit an euren Herausforderung!



Dies sollt ihr bis zum **04. Mai** tun:

- Zuerst (so schnell wie möglich) mit den Klassenlehrern ein Thema absprechen.
 Mögliche Ideen findet ihr in der letzten Ankündigung für die Herausforderungen!
- Üben / (Aus-)Probieren / Lernen für eure Herausforderung!
- Eure Arbeiten **dokumentieren**, indem ihr
 - ⇒ Fotos von einzelnen Arbeitsschritten mit dem Handy macht.
 - ⇒ Dinge / Rezepte / Probleme bzw. ihr Lösungen **aufschreibt** (kleben wir später in das Heft mit den Herausforderungen).
 - ⇒ kleine **Videos** mit dem Handy **dreht**, wie ihr etwas macht.
- Ein kleines **Video** drehen, in dem ihr eure Herausforderung vorstellt. Dieses wird dann **hochgeladen** (eine Anleitung dafür folgt noch).

Wendet euch bei Fragen oder Problemen natürlich an uns Klassenlehrer.

Liebe Grüße von

Frau Dilcher / Frau Rink (6a), Frau Musielak / Frau Riede (6b),

Frau Penkert / Herr Reyes (6c) und Frau Scholz / Frau Weber (6d)

→ Liebe Eltern,

es sind die Herausforderungen Ihrer Kinder! Unterstützen Sie, indem Sie sie an das Arbeiten erinnern, ggf. auch mal das Handy zum Filmen halten usw. Jedoch müssen die Kinder es eigenständig schaffen!